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Requerimento Nº 1696/2023

Súmula: Requeiro ao Governo Municipal, na 
pessoa do Prefeito Igor Soares, informações sobre 
a possibilidade da implantação de uma cobertura 
nas arquibancadas da Arena Amador Bueno. 

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário, na forma regimental vigente, seja oficiado 
ao Governo Municipal, na pessoa do Prefeito Igor Soares que solicite à Secretaria de Esporte e 
Lazer, na pessoa do Secretário Maurício Alonso Murakami, informações sobre a possibilidade 
da implantação de uma cobertura nas arquibancadas da Arena Amador Bueno.

JUSTIFICATIVA

Senhor Presidente: -
Senhoras e Senhores Vereadores: - 

 Este requerimento tem como objetivo apresentar ao Executivo a possibilidade de implantar 
uma cobertura nas arquibancadas da Arena Amador Bueno. Tal solicitação foi feita por vários 
moradores da região, que frequentam os jogos amadores de futebol realizados nesse local. Eles 
solicitaram ao vereador a instalação de uma cobertura nas arquibancadas, pois em dias de chuva 
intensa ou de calor extremo, não há proteção para os espectadores se abrigarem enquanto 
assistem às partidas. A implementação dessa cobertura será de suma importância para 
proporcionar maior conforto aos munícipes que frequentam a Arena Amador Bueno. Com a 
instalação adequada dessa estrutura, eles poderão desfrutar dos jogos com mais comodidade, 
independente das condições climáticas adversas. Além disso, a cobertura também contribuirá 
para a segurança e o bem-estar dos espectadores, evitando desconfortos causados pela 
exposição direta à chuva ou ao sol. 
Portanto, é fundamental considerar a solicitação dos munícipes e avaliar a possibilidade de 
implantar uma cobertura nas arquibancadas da Arena Amador Bueno. Isso certamente elevará 
o nível de conforto e satisfação dos frequentadores, tornando o local mais acolhedor e propício 
para a apreciação dos jogos.       
       Peço aos nobres a atenção a esse requerimento, desde já agradeço, e conto com a 
compreensão de Vossa Senhoria.

       Sala das Sessões Benvindo Moreira Nery, 19 de junho de 2023.

                                            Donizetti Dias Carvalho
                                                       Vereador “Zetti da Adega”
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Câmara Municipal de Itapevi, 19 de junho de 2023

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Itapevi. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=F6ZGDG60E9FX11DX, ou vá até o site 
https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticare utilize o código abaixo para verificar se este documento é 
válido:

Código para verificação: F6ZG-DG60-E9FX-11DX
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